



Neue Labortüten im modernen Design

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, liebes Praxisteam,

hiermit möchten wir Sie über unsere neuen Labortüten informieren, die wir Ihnen ab sofort für den Versand aller Proben (keine Eilt-/Cito-Proben und kein mikrobiologisches Material) zur Verfügung stellen.

Das Befüllen der Tüten erfolgt wie gewohnt. Das Probenmaterial wird in die große Tasche gefüllt und mit dem eingebauten Druckverschluss verschlossen. Die dazugehörigen Anforderungsscheine werden in der aufgebrachten kleinen Tasche gelagert. Durch die getrennte Lagerung von Probenmaterial und wird Falle Anforderungsschein im des Auslaufens Probenmaterial eine von Kontamination der Anforderungsscheine vermieden.

Die neuen Laborscheine können Sie wie auf unserem gewohnt Materialanforderungsschein kostenfrei bestellen. Bitte nutzen Sie hierfür das noch nicht aktualisierte Feld "Labortüten normal (GRAU)" und tragen die gewünschte Menge ein. Eine Aktualisierung der Materialanforderungsscheine mit einer neuen Bezeichnung der Labortüten Kürze. Eine Entsorgung folat Zurücksendung der Tüten im alten Design ist nicht erforderlich. Bitte brauchen Sie diese der Umwelt zuliebe erst auf.



Sobald die restlichen Labortüten im alten Muster (Cito, Mikrobiologie u.a.) aufgebraucht sind, werden wir diese ebenfalls gegen ein neues Design austauschen und Sie vorab darüber informieren.

Gern nehmen wir Ihre Fragen, Hinweise oder Anregungen entgegen! Ihr Laborteam

